

SEMAINE FEDERALE A SAUMUR

Un événement majeur et une sacrée organisation

Certains se souviennent encore de l'accueil des 5000 cyclos de la Semaine fédérale de Roubaix en 1988 au Mont St Aubert. En 2009 l'événement sera à Saint Omer pour 10000 cyclos. Une occasion de vivre cela près de chez soi. En 2008 c'était à Saumur, avec une dizaine d'Audax Tournai.



01) Rencontres entre Audax qui se connaissent.



02) Rencontre entre connaissances dans la foule.



03) Chaque jour une pédalée très touristique.



04) Avec des invitations à découvrir le patrimoine local



05) La moitié des participants sont en camping. Les autres à l'hôtel ou chez l'habitant. De même pour les Audax.